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 5 

Aos vinte e sete (27) dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezoito (2018), 6 

às dez horas e trinta minutos, na Sala de Reuniões dos Conselhos Superiores, na 7 

Reitoria da Universidade Federal Fluminense, reuniu-se, em Sessão Ordinária, o 8 

Conselho de Curadores sob a Presidência do Professor Heitor Luiz Soares de Moura, 9 

com o comparecimento dos seguintes Conselheiros que assinaram a folha de 10 

presença, parte integrante desta Ata: Meri Domingos Vieira suplente de Jonis Freire, 11 

João Carlos Correa B.S. de Mello, Miriam Marinho Chrizóstimo e sua suplente Maria 12 

das Graças Gomes Medeiros, José Geraldo Abuhnaman, Paulo Roberto dos Santos 13 

Corval, Fernanda Maria Vieira Pereira, Érica Cristina Nogueira suplente de Francisco 14 

Estácio Neto, José Jairo Araújo e Cláudio Eugênio da Silva Loyola Júnior suplente de 15 

Luan Guilherme Cândido. Também presentes na Reunião, a equipe da Auditoria 16 

Técnica - AT. O Senhor Presidente abriu a Sessão agradecendo a presença de todos 17 

os Conselheiros, e colocando em aprovação a Ata da sessão anterior. O Conselheiro 18 

Paulo Roberto dos Santos Corval solicita uma pequena correção em sua fala nas 19 

linhas 22/23. Ata aprovada. O Senhor Presidente indaga à Plenária se há algum 20 

relato de processo a ser apresentado. A Conselheira Miriam Marinho Chrizóstimo 21 

informa que encaminhou, inicialmente, o processo nº 23069.31420/2011-18 - 22 

Assunto: Curso de Especialização em Enfermagem em Cuidados Intensivos - 23 

Interessado: Contratação da FEC para Auditoria Técnica promover um Parecer e 24 

após, deverá elaborar seu Relato e apresentá-lo à Plenária. Dando prosseguimento, o 25 

Conselheiro Paulo Roberto dos Santos Corval informa que irá apresentar seu 26 

Relatório relativo ao processo nº 23069.007354/2018-23 - Assunto: Prestação de 27 

Contas do Exercício 2018 - Interessado: Departamento de Contabilidade e Finanças. 28 

Este Conselheiro registra a necessidade do conteúdo do processo ser disponibilizado 29 

por meio eletrônico para que a análise venha a ganhar uma melhor dinamicidade. Cita 30 

ainda a necessidade de apensar o processo supracitado (Prestação de Contas) com o 31 

Processo nº 23069.23557/2018-67 - Assunto: Demonstrações Contábeis – 1º 32 

Semestre de 2018 – Interessado: Auditoria Técnica (Parecer da AT) por serem 33 

processos conexos. Em seguida, procede a uma rica explanação sobre a análise do 34 

processo, fazendo a leitura de seu Relatório. Finalizada a leitura, o Senhor Presidente 35 

tece comentários sobre o Relatório apresentado. O Conselheiro José Geraldo 36 

Abunahman diz que votará pela aprovação do Relatório do Conselheiro Corval com 37 

louvor. Classifica os valores relatados como expressivos e preocupantes. Observa que 38 

o Conselho de Curadores, por muitas vezes, toma conhecimento de situações 39 
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orçamentárias da UFF, via notícias por redes sociais. Aponta para o encaminhamento 40 

do presente relatório ao novo Reitor, com urgência. Indica ser feito convite ao Diretor 41 

do Departamento de Contabilidade e Finanças - DCF e ao Contador, bem como ao 42 

Pró-Reitor de Planejamento para explanação sobre o processo. Indica ainda, que os 43 

processos que envolvam a FEC sejam pontos a serem auditados pela Auditoria 44 

Técnica. Finaliza pontuando que deva haver assinalado os repasses previstos para o 45 

ano de 2019 no item receita própria. O Conselheiro João Carlos Correa B.S. de 46 

Mello faz uma explanação geral sobre as contas da Universidade, ressaltando não ser 47 

possível existir erros na apresentação da Prestação por parte do DCF, como foi 48 

observado. Analisa ser dever de o CUR apontar pontos que possam não estar claros 49 

para serem analisados e modificados, sendo dever da justiça apontar de forma 50 

definitiva os erros encontrados.  A Conselheira Maria das Graças Gomes Medeiros 51 

se lembra de ter pertencido à composição anterior do CUR e verifica que as questões 52 

apresentadas são recorrentes, ficando com a impressão que falta transparência na 53 

apresentação/demonstração das contas. Verifica que a herança da Gestão passada não 54 

foi resolvida. Recorda-se terem apontado uma dívida de 70 milhões e hoje, após 04 55 

anos de Gestão, a dívida está em 100 milhões. O Conselheiro João Carlos Correa 56 

B.S. de Mello pontua a necessidade de constar notas explicativas no Relatório 57 

apresentado pelo DCF que por ser um Órgão técnico deva primar pela clareza das 58 

informações apresentadas. O Senhor Presidente coloca em votação o Relatório 59 

apresentado pelo Conselheiro Paulo Roberto dos Santos Corval. Aprovado. Ficando 60 

aprovado ainda o convite para que o Diretor e Contador do DCF estejam presentas na 61 

próxima Reunião do CUR, em 11/12/2018. Nada mais havendo a tratar, o Senhor 62 

Presidente agradeceu a presença dos Conselheiros e encerrou a Sessão. E para 63 

constar, eu, Leonora Grippi Soares da Silva Mendes, Secretária Geral dos Conselhos 64 

Superiores, lavrei a presente Ata, que vai assinada por mim e pelo Senhor Presidente. 65 

Niterói, 27 de novembro de 2018. 66 
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LEONORA GRIPPI SOARES DA SILVA MENDES 69 

Secretária Geral 70 

 71 
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HEITOR LUIZ SOARES DE MOURA 73 

                                                               Presidente 74 
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